



Fußballstars von morgen

Fußballprofi ist der Traumberuf von vielen Kindern und Jugendlichen. Zweimal im Jahr veranstaltet der FC Bayern München ein Probetraining für junge Fußball-Talente. An diesen Talent-Tagen suchen Trainer die besten Kicker aus ganz Deutschland für die Jugendmannschaften des FC Bayern aus. Die jüngsten Spieler (sechs bis acht Jahre) trainieren dreimal in der Woche. Die 14-Jährigen trainieren sogar sechsmal pro Woche. Viele Fußball-Talente kommen nicht aus München. Für sie hat der FC Bayern ein Wohnheim. Dort wohnen sie und gehen in München zur Schule. Wenn man in der Schule schlechte Noten hat, darf man am Wochenende nicht mitspielen. Beim FC Bayern ist man der Meinung, dass die jungen Fußballer nicht nur beim Fußball, sondern auch in der Schule sehr gut sein müssen. Und das sind ganz wenige, vielleicht einer von 50 Spielern. Und wer bekommt nun eine Chance? Welche Spieler kommen in das „junior team“? Nur wenn man geschickt und kreativ mit dem Ball umgehen kann, hat man eine Chance. Und wie schafft man das?



Hier sind einige Tipps:

-  Man soll so oft wie möglich Fußball spielen, mit Mitschülern oder Freunden. Beim Straßenfußball kann man schneller, geschickter und kreativer werden.
-  Fußballregeln muss man lernen, aber die Fußball-Theorie ist am Anfang nicht so wichtig.
-  Man kann auch allein üben und Tricks ausprobieren. Man schießt den Ball einfach gegen eine Wand und hält den Ball möglichst lange mit dem rechten oder dem linken Fuß in der Luft.
-  Man soll nicht nur Fußball, sondern auch andere Sportarten treiben wie Fahrradfahren oder Inline-Skating. Das macht fit.
-  Man lernt auch viel über Fußball, wenn man große Fußballstars im Fernsehen oder im Fußballstadion beobachtet.

